
 

 
Anfrage in der Fragestunde an Frau Bürgermeister-Stellvertreterin Mag. Judith Schwentner, 
eingebracht in der Gemeinderatssitzung vom 20. Jänner 2022 von Gemeinderat Ing. Roland Lohr 

 
 
Sehr geehrte Frau 
Bürgermeister-Stellvertreterin 
Mag. Judith Schwentner 
Rathaus 
8011 Graz 

 
 

Graz, am 18. Jänner 2022 
 
 

Betreff:  Erstes Grazer Radhaus(?) 
Fragestunde 

 
 
Sehr geehrte Frau Bürgermeister-Stellvertreterin! 
 
Die Grazer Koalition aus KPÖ, Grünen und SPÖ hat sich ein Arbeitsprogramm gegeben, das mehrere 
Unterkapitel umfasst. Mit 17 Seiten scheint die gemeinsame Vereinbarung sehr kompakt und in den 
Unterkapiteln werden nur Stichwörter angeführt. Die Rubrik Mobilität behandelt überproportional 
viele Forderungen für den Radverkehr. Ein Punkt sticht besonders ins Auge: es wird die Errichtung des 
ersten Grazer Radhauses gefordert. Nachdem keine weitere Beschreibung folgt, kann sich der Leser 
unter einem Radhaus vieles vorstellen. Wird hier eine exklusive Hoch- oder Tiefgarage für Fahrräder 
gefordert? Auch die Standortfrage für ein solches Haus ist ungeklärt. 
 
Aus diesem Grund ergeht an Sie, sehr geehrte Frau Bürgermeister-Stellvertreterin, namens des 
Freiheitlichen Gemeinderatsklubs nachstehende 

 
 

Anfrage 
gem. § 16a der GO des Gemeinderates 

der Landeshauptstadt Graz: 
 
 
Wie schaut das Konzept für das angeführte Radhaus aus dem Arbeitsprogramm, insbesondere 
hinsichtlich Gebäudetyp und Standort, aus? 
 


